

# Protokoll

## 04. Fachschaftsratsitzung im Sommersemester 2024 am Montag, den 29.04.2024, 18 Uhr s.t. in Raum 4.103

<b>Anwesend</b> * gewähltes Mitglied	Anton Gries*, Lukas Schulze*, Lars Malzkorn*, Laurin Henschel*, Melissa Stötzer, Pia Herrmann*
<b>Entschuldigt</b>	Niklas Lackmann*, Anna Rose Krauß*, Wolf J. Gollhardt, Julian Stöcker*, Heiner Herrmann*, Georg Krimmler*
<b>Gäste</b>	Erik Zinke

<b>Protokoll</b>	Melissa Stötzer
<b>Abstimmung</b>	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
<b>Vorläufige TO</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung / Check-In</li> <li>2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung</li> <li>3. Bestätigung des Protokolls vom 22.04.2024</li> <li>4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.)</li> <li>5. Termine und kommende Fristen</li> <li>6. Diverse E-Mails</li> <li>7. Kommunal-o-Mat (Melissa)</li> <li>8. Diskussion und Beschluss Mittelfreigabe zu Veranstaltung mit TH-Projekt (Anton)</li> <li>9. Gremienwahlen (Pia)</li> <li>10. Klausurtagung - Ideen, AK-Findung etc. (Lars)</li> <li>11. Sonstiges</li> </ol>

Sitzungsbeginn: 18:11 Uhr.

<b>TOP 1</b> Begrüßung	Anton begrüßt alle Anwesenden herzlich.
<b>TOP 2</b> Beschlussfähigkeit Tagesordnung	<p>Der FSR ist mit 05 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 08 Personen anwesend.</p> <p>Änderung der TO:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung/Check-In</li> <li>2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung</li> <li>3. Bestätigung des Protokolls vom 22.04.2024</li> <li>4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.)</li> <li>5. Termine und kommende Fristen</li> <li>6. Diverse E-Mails</li> <li>7. Kommunal-o-Mat (Melissa)</li> <li>8. Fragen an Veranstaltung mit TH Projekt (Anton)</li> <li>9. Gremienwahlen (Pia)</li> <li>10. Klausurtagung - Ideen, AK-Findung etc. (Lars)</li> <li>11. Sonstiges</li> </ol>
<b>TOP 3</b> Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 22.04.2024 wird mit 5/0/0 angenommen
<b>TOP 4</b> Berichte	<b>FSR KOM:</b> Es ging hauptsächlich um Mittelfreigaben. Ab Mitte Mai soll es eine Urabstimmung zum Semesterticket geben. Es soll über das neue und das aktuelle Semesterticket abgestimmt werden. Es

	<p>ging weiter um die Begrenzung der Arbeitsstellen auf 2 Arbeitsverträge. Es sollen erneut Informationen zu den STET an den StuRa gesendet werden.</p> <p><b>AKÖ:</b> Es wird für die Lamby-Veranstaltung geworben und für das Thüringen-Projekt.</p> <p><b>AKI:</b> Es wird überlegt eine Flagge anzuschaffen.</p> <p><b>AK Awareness:</b> Party lief gut, außer kleine Problematiken, wo eingeschritten wurde.</p> <p><b>AK P/P:</b> Es gab zunächst Startschwierigkeiten, aber nach Kommunikation mit dem DJ lief die Party sehr gut. Es waren um die 230 Teilnehmern da. Es kamen positive Rückmeldungen von Breaking Beats.</p> <p><b>AK Lehramt:</b> Aus dem Lehramt soll es Zuarbeiten zu den STET geben.</p> <p><b>AK KoCo:</b> Es gibt nichts zu berichten.</p> <p><b>AK Finanzen:</b> Es gibt nichts zu berichten.</p> <p><b>AK Fahrten:</b> Die Landtagsfahrt lief gut, es waren alle angemeldet. Der Guide war sympathisch. Von Extern wurde die Veranstaltung gelobt.</p> <p><b>AK Buchenwald:</b> Es gibt nichts zu berichten.</p> <p>AK Wahlen: Es gibt nichts zu berichten.</p> <p><b>AK Prüfungsordnung:</b> Es gibt nichts zu berichten.</p> <p><b>AK Lamby:</b> Die Werbung läuft und es wird angefragt, ob er am Stammtisch teilnehmen möchte. Es wurde auch Werbung in der Grünen Jugend gemacht.</p>
<b>TOP 5</b> Termine	<p>Donnerstag, den 02.05.2024 Lesung mit Stephan Lamby in HS 4, im Anschluss Stammtisch in der Quergasse</p> <p>Montag, 13.05.2024 Universität gegen rechts</p> <p>Mittwoch, 15.05.2024 Institutsrat</p>
<b>TOP 6</b> E-Mails	<p>FSR Romanistik fragt ob der Grill ausgeliehen werden darf, der Grill soll am Montag den 13.05.2024 abgeholt werden.</p> <p>Von der FAU kam erneut eine Mail. StuRa hat noch keine Stellung bezogen, deshalb darf die Forderung nicht unterschrieben werden.</p> <p>→wird vertagt 5/0/0</p> <p>Mail zum Schulfach Glück</p>
<b>TOP 7</b> Kommunal-o-mat (Melissa)	<p>Ähnlich wie Wahl-o-mat, nur auf der Kommunalebene. Durchgeführt werden soll es anhand dreier Kommunen. Werbung wird folgen.</p>
<b>TOP 8</b> Fragen an Veranstaltung mit TH Projekt	<p>Thüringen-Projekt wurde vom FSR ReWi eingeladen und es sollte ein Podium geben, leider hat sich keiner der Dozent*innen bereiterklärt. Inhaltlich unterschieden sich die Interessen sehr stark. Es wird nichts außer Fragen bereitgestellt werden. Es soll vielleicht eine weitere Veranstaltung unter den politikwissenschaftlichen Gesichtspunkten stattfinden. Es sollen Plakate aufgehängt werden um die rechtspopulistischen Gefahren gewarnt werden.</p> <p>Die Sitzung am kommenden Montag, den 06.05.2024 wird ausgelassen.</p> <p>Fragen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Welche Auswirkungen hat das Szenario auf die Wahl des*der Landtagspräsident*in</li> <li>- Wie soll mit dem Vorschlagsrecht rechter Fraktion umgegangen werden?</li> <li>- Wie „einfach“ wäre es verfassungsmäßige Änderungen vorzunehmen?</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Wie wird sich das Verhältnis der anderen Landtagsfraktionen ändern (müssen)?</li> <li>- Welche Auswirkungen könnten für die politische Bildung entstehen?</li> <li>- Probleme bei der Ministerpräsident*innen-Wahl?</li> <li>- Welche weiteren Projekte hat das Thüringen Projekt auf dem Schirm?</li> </ul>
<b>TOP 9</b> Gremienwahlen (Pia)	Frist sich anzumelden für die Gremienwahl. Es sollen in den Vorlesungen Werbungen gemacht haben.
<b>TOP 10</b> Klausurtagung - Ideen, AK-Findung etc. (Lars)	Es wird vorgeschlagen wieder an die Dornburger Schlösser zu machen. Da die Kosten dann gering sind, könnte Anton sich eine Schlauchboottour vorstellen. Das Wochenende vom 14.06.-16.06. wird vorgeschlagen. Die Dornburger Schlösser werden angefragt. Der AK Klausurtagung wird eröffnet.
<b>TOP 11</b> Sonstiges	

Sitzungsende: 19:21 Uhr.

Anton Gries  
Vorsitzender FSR Powi/Soku  
Sitzungsleitung

Melissa Stötzer  
Protokollant\*in